

7.—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des Edifices *re* Cuves pour système d'extinction automatique, au-dessus des bâtiments.

Considérant qu'il n'existe aucun règlement à ce sujet, il est

Résolu: Que la question soit différée, et que l'inspecteur des Edifices soit prié de préparer un règlement à cet effet.

8.—Soumise et lue une demande de la "Terminal Warehouse & Cartage Co.", à l'effet d'ériger deux chaudières à vapeur, de la force de 90 chevaux-vapeur, au No 36 de la rue des Soeurs Grises, quartier Sainte-Anne.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, il est

Résolu: D'accorder la permission demandée et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

9.—Soumise et lue une demande de M. Théo. Saint-Germain, à l'effet d'ériger une chaudière à vapeur; aussi la permission d'ouvrir une cour à bois, entre les Nos 69 et 85 de la rue Saint-Ferdinand, quartier Saint-Henri.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, et aucune opposition n'étant soulevée, il est

Résolu: D'accorder la permission demandée, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

10.—Soumise et lue une lettre de MM. Itzweire & Sarrazin *re* Avertisseur. Cette lettre est accompagnée d'un rapport favorable du surintendant du service des Alarmes d'incendie.

Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

Résolu: D'accéder à cette demande, pourvu que les requérants paient les frais à encourir.

11.—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des Edifices *re* Amendements au règlement relatif aux rues affectées au commerce et aux rues affectées aux résidences.

Résolu: De souscrire audit rapport; et que le secrétaire soit prié de préparer des copies des amendements projetés pour la prochaine assemblée du Conseil.

12.—Communications:

(a) De M. Wm. Hinton, secrétaire-trésorier de la corporation de Westmount, demandant la permission de fournir le pouvoir et l'éclairage électrique aux consommateurs dans les limites de la Ville de Montréal.

Résolu: D'instituer une sous-commission, composée de MM. les échevins Waru, David et Duquette, à l'effet de s'entendre avec la municipalité de Westmount pour se procurer tous les renseignements nécessaires.

(b) De M. Geo. Hadrill, secrétaire du "Montreal Board of Trade" *re* Pompe non encore installée.

Renvoyée à la Commission de l'Aqueduc.

(c) De M. A.-F. Dunlop, architecte, *re* Dépôts effectués, en rapport avec la caserne des pompiers No 5, rue Berthelet.

Résolu: Que le secrétaire écrive à M. A.-F. Dunlop pour le prier de faire signer les contrats immédiatement.

(d) De M. Louis Plante demandant qu'un avertisseur soit placé sur la rue Sainte-Marie, dans le quartier Saint-Henri.

Renvoyée au surintendant du service des Alarmes d'incendie.

(e) De l'inspecteur des Edifices, soumettant à la Commission une invitation à la onzième convention de la "American Society of Municipal Improvements," qui doit avoir lieu à Birmingham, Ala., les 9, 10 et 11 octobre.

Question différée.

(f) Du pourvoyeur du service d'Incendie demandant des robes pour sa voiture d'hiver.

Sur proposition de M. l'échevin David, il est

Résolu: Que le pourvoyeur soit autorisé à acheter des robes pour sa voiture d'hiver, jusqu'à concurrence de \$125.

(g) Du sous-chef Tremblay et du pourvoyeur du service des Incendies demandant un congé de dix jours du 6 au 15 octobre.

Sur proposition de M. l'échevin Labrecque, il est

Résolu: D'accéder à ces demandes.

13.—*Résolu*: De rembourser à M. Chas. Bénard le dépôt de \$2,400 qu'il a effectué, avec sa soumission *re* Ouvrage en brique, terra-cotta et en béton à la caserne des pompiers No 5, rue Berthelet.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

7.—Submitted and read a report from the Building Inspector *re* water tanks on top of buildings.

Whereas there is no by-law concerning the system in question, it was

Resolved: That consideration be deferred, and that the Building Inspector be instructed to draft a by-law to that effect.

8.—Submitted and read an application from the Terminal Warehouse & Cartage Co., to erect two steam boilers of 90 horse power at No. 36 Grey Nun street, St. Ann ward.

The Building Inspector reporting favorably thereon, it was

Resolved: To grant the permission sought for, and that a report be made to Council accordingly.

9.—Submitted and read an application from Mr. Théo. Saint-Germain for the erection of a steam boiler; also permission to open a wood yard, between Nos. 69 and 85, St. Ferdinand street, St. Henry ward.

The Building Inspector reporting favorably thereon, and there being no opposition, it was

Resolved: To grant said request and that a report be made to Council accordingly.

10.—Submitted and read a letter from Messrs. Itzweire & Sarrazin *re* fire alarm box, with a favorable report from the Fire Alarm Superintendent.

On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: To grant said request, provided the cost of same be paid by the applicants.

11.—Submitted and read a report from the Building Inspector *re* amendments to by-law concerning commercial and residential streets.

Resolved: To concur; and that the secretary be instructed to prepare copies of the proposed amendments for next meeting of Council.

12.—Communications:

(a) From Mr. Wm. Hinton, secretary-treasurer of the corporation of Westmount, asking for the privilege of supplying electrical light and power to citizens, within the limits of the City of Montreal.

Resolved: That a sub-committee composed of Ald. Ward, David and Duquette be appointed to have an interview with the municipality of Westmount and get all necessary information.

(b) From Mr. Geo. Hadrill, secretary of the Montreal Board of Trade, *re* pump not yet placed.

referred to the Water Committee.

(c) From Mr. A. F. Dunlop, architect, *re* deposits made in connection with No. 5 fire station, Berthelet street.

Resolved: That the secretary be instructed to write to Mr. A. F. Dunlop, and request him to have the contracts immediately signed.

(d) From Mr. Louis Plante asking that an alarm box be placed in St. Mary street, St. Henry ward.

referred to the Fire Alarm Superintendent.

(e) From the Building Inspector submitting to the Committee an invitation to attend the thirteenth convention of the American Society of Municipal Improvements, to be held the 9th, 10th and 11th October, at Birmingham, Ala.

Consideration deferred.

(f) From the supply officer of the Fire Department, asking for winter robes for his sleigh.

On motion of Ald. David, it was

Resolved: That the supply officer be authorized to purchase for his sleigh robes to the amount of \$125.

(g) From sub-chief Tremblay and from the supply officer of the Fire Department, asking for a 10 days' holiday, from the 6th to the 15th October.

On motion of Ald. Labrecque, it was

Resolved: To grant said request.

13.—*Resolved*: To reimburse Mr. Chas. Bénard his deposit of \$2,400 made in connection with his tender, *re* brick, terra-cotta and concrete work for No. 5 fire station, Berthelet street.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.